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股指期货是零和博弈(股指期货是零和博弈吗)

今天给各位分享股指期货是零和博弈的知识，其中也会对股指期货是零和博弈吗进
行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！

本文目录

1. 股指期货可以做空股市吗？
2. 为什么股指期货一开，A股就乖乖下跌，难道机构都对A股不看好？
3. 股指期货交易是如何进行的？有哪些注意事项？
4. 股指期货持仓量减少是什么意思

股指期货可以做空股市吗？

股指期货享有A股投资者没有的特权，现在股市不是进入博弈年代，而是进入了掠
杀年代！第四次松绑股指期货，显然又在走2015年股灾前的恶意做空之老路！这也
是对中小投资者特别是中小散户的疯狂肆虐宰杀！很简单的道理，A股只能T+1，
而股指期货却是T+0，同样是金融衍生品，在西方或者我们香港台湾，交易规则都
是对等的，充分显示了公平公正，而中小投资者由于门槛(50万元）和交易规则限
制，只能眼睁睁看着被割韭菜，机构大户却非常容易通过做空，一天可以跑进跑出
几百个来回，把A股的损失加倍补回来，很多做股指期货的都感到做空赚钱太容易
了，钱都赚得实在不好意思，因为期指以指数为标的，指数愈低，做空成本愈低，
更使机构大户乐于做空。2015年股灾后，上海市公安局曾破获高燕伙同俄罗斯人，
共投资700万元利用高频交易，获取暴利20亿元的大案，现在是监管层好了伤疤忘
了疼，想利用股指期货调控股市节奏，这不仅是对所谓的敬畏市场敬畏投资者、保
护中小投资者利益的极大讽刺，也是对中小投资者极不负责任的举措！解决的办法
就是交易规则必须同等！！！

为什么股指期货一开，A股就乖乖下跌，难道机构都对A股不看好？

我国的股指期货确实给A股带来的多数是负面的记忆。沪指10年原地踏步就是股指
期货上市的这10年，要说没有关系，恐怕鬼都不信，但都归咎于股指期货确实也有
失公允，因为影响股市涨跌的因素很多，它只能算影响力较大的一个。

2010年股指期货仓促推出，其实颇让人诟病。无视中国股市不成熟的现状，热衷
于搞所谓金融创新，本意也许是好的，什么套期保值对冲投资风险啦、股票的价值
发现啦、熨平市场波动啦……理论上没有问题，可在现实中明显不是那么回事。因
为这是个纯投机的市场，机构套保单所占比例微乎其微，投资者进入股指期货市场
多数是进行“零和博弈”的纯粹投机，这就产生了种种难以抑制的问题，比如资金
操纵，比如过度交易，等等。说句不好听的，和纯粹赌场没什么区别。股票还能说
算个投资，而股指期货绝大多数都是纯对赌。刀哥2010年就思考过，这种交易者之
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间的财富转移根本不产生任何价值，对社会有什么益处呢？难道就是为了实现财富
的再分配？这分明是资源空转，只能造成人力财力的白白损耗。10年过去了，刀哥
依然想不通这个问题，所以对股指期货依然持保留态度。

众所周知，2015年发生了股市风波，当时许多人把矛头指向股指期货。可以说股
指期货确实起了极其恶劣的作用，显著加剧了市场波动。一种股市的衍生品，交易
量却数倍甚至十几倍大于股市，儿子大于老子，到底谁决定谁？衍生品反而操纵了
股市的走势，显示了现代金融扭曲、畸形的一面。后来的事情大家都知道，股指期
货被阉割，至今仍没有完全恢复正常。但对股市的伤害是深重而持久的，A股至今
没有恢复元气，有股指期货的很大“功劳”。

刀哥知道有许多人不认可上述观点，会拿出他们书本上学到的理论来反驳。不过刀
哥只认事实，股指期货发现价值的功能没看到，只看到了操纵和扭曲，熨平波动的
功能没看到，只看到了助涨助跌。套保功能倒是存在，可它只是庞大交易里的配角
。好几年没再关注股指期货了，也许很快它就会被完全放开，但如果不完善规则，
那么2015年的惨剧还会重演。

股票这种特殊商品，天生自带泡沫，所以多数时间里做空要比做多容易。就好像物
体悬在空中，向下坠落总比向上容易的多，地球有引力嘛。只有推力大于引力的时
候才能向上运动。股票的推力来自于充沛的资金，而下跌太容易了，没有人接盘就
可以无量空跌。所以刀哥看来，股指期货自身属性就偏空。

文中图片来自网络，如涉版权提示即删。

股指期货交易是如何进行的？有哪些注意事项？

股指期货交易是如何进行的？有哪些注意事项？

做为金融市场关键的基本工貝，股指期货有着无法替代的主动性作用。慨括起來，
股指期货关键有四方面的作用：实现风险控制、减少现货起伏、增强市場品质和推
动国际竞争。今日，我们首要谈谈股指期货的风险管控功能。

市场是充满人性博弈的群体场所，是充分展示大众心理的平台，也是无形（人性）
与有形（红绿K线）互相结合的一体两面。

离开人性的一面去研究什么基本面，宏观政策导向，供需矛盾，甚至什么技术指标
，一条均线打天等等荒诞理由，无非是寻找出一条符合自己内心心理安慰的证据或
理由，获取意识与意根上的趋同。
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由于人的天生我执我见，而又不肯熏习接受新的东西，改变骨子里的旧思维旧知识
体系架构，本来根深蒂固的错误思维习惯一下子很难改变，所以行为习惯的改变最
难。

股指期货交易交易方式和做A股差不多，股指期货的特点是T十0，有做多也有做空
，一天可以做好几个来回，风险也大很多。股指期货开户门槛五十万人民币，其他
条件与A股差不多。

希望回答可以帮助到有需要的朋友；

赞同的可以点赞、评论支持谢谢；

股指期货持仓量减少是什么意思

指的是在股指期货当中的资金逐渐的流出。持仓量指的是在股指期货当中的资金数
量，也就是多空双方的博弈的数量，当持仓量逐渐减少，说明市场当中的资金从股
指期货这个商品当中选择的流出，大家对对市场当中的这个价格相对的认可没有太
多的这种分歧，所以讲呢，往往意识着股指期货将进入到一个横盘的状态。

关于股指期货是零和博弈的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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